

**RENCANA PELAKSANAAN EMBELAJARAN DARING
(RPPD)**

Satuan Pendidikan : SD Muhammadiyah 26 Surabaya
 Kelas / Semester : II / 1 (Satu)
 Tema : 3. Tugasku Sehari-hari
 Subtema / PB : 4. Tugasku dalam Kehidupan Sosial
 Materi Pokok : Kosak kata, taksiran harga, dan prakarya dari bahan alam Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, Matematika, SBdB

A. Tujuan Pembelajaran

1. Setelah mengamati video si ulat dan si semut melalui youtube , siswa mampu memahami teks berkaitan dengan kehidupan social dengan tepat.(ICT)
2. Setelah mengamati video si ulat dan si semut melalui youtube , siswa mampu menemukan kosakata berkaitan dengan kehidupan sosial. Dengan tepat
3. Setelah menyimak tayangan power point, siswa mampu menghitung nilai sekelompok pecahan uang dengan tepat(ICT HOTS)
4. Setelah menyimak tayangan Powertpoint, siswa mampu menaksir harga barang dengan sekelompok pecahan uang yang setara dengan tepat. (ICTdan HOTS).
5. Setelah menyimak tayangan Powertpoint, siswa mampu memahami prakarya dari bahan alam dengan tepat. (ICT)
6. Setelah menyimak tayangan Powertpoint, siswa mampu membuat prakarya dari bahan alam dengan mandiri.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Media /aplikasi	Alokasi waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca Doa 2. Guru membimbing siswa melafalkan Pancasila, dalam rangka memaknai nilai-nilai sila untuk diamalkan dalam kehidupan sehari-hari.Nasionalisme 3. Guru menjelaskan kegiatan yang akan dilaksanakan dan tujuan pembelajaran yang ingin dicapai. 4. Guru melakukan apersepsi 	-Wap meet via mikros oft teams	5 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa melihat video animasi si ulat dan si semut pada Link youtube : https://youtu.be/ov8M68v4imA yang telah dibagikan (grup WA) 2. Siswa menyimak penjelasan guru mengenai kehidupan dari video pembelajaran melalui wap meet (mikros of teams). 3. Siswa bersama guru mengidentifikasi cerita si ulat dan si semut. 4. Siswa menghitung total harga barang yang terdapat pada tayangan. 5. Siswa menaksir harga barang yang terdapat pada tayangan. 6. Siswa menyimak membuat prakarya bingkai foto dari biji-bijian. 7. Siswa mengerjakan LKPD yang telah di kirim guru melalui grup WA 8. Siswa mengerjakan soal melalui google Form secara online mengenai menghitung harga barang dan menaksir harga dan materi hari ini. 9. Siswa mengumpulkan hasil prakarya bingkai foto dari biji-bijian yang telah difoto dan dikirim melalui wa. (Siswa diberi waktu 3 hari untuk mengerjakan) : 	-WAG - Wap meet via mikros oft teams	50 meni
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melaksanakan penilaian dan refleksi 2. Guru menyampaikan tugas di rumah kerja sama dengan orang Tua. Siswa menyelesaikan tugas di rumah dengan bimbingan orang tua. 3. Menutup pelajaran dengan berdo'a dan salam. Religius 	mikros oft teams	5 menit

C. Penilaian

Penilaian terhadap proses dan hasil pembelajaran dilakukan oleh guru untuk mengukur tingkat pencapaian kompetensi peserta didik. Hasil penilaian digunakan sebagai bahan penyusun laporan kemajuan hasil belajar dan memperbaiki proses pembelajaran. Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu penilaian sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubrik penilaian sebagai berikut

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Surabaya,
Guru Mata Pelajaran

Hervit Ananta Vidada, S.Pd

Afiful Hudah, S.Pd.